

Mirka

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Abrasifs](#)

Acquisition d'Urma Rolls dans les superabrasifs

La croissance externe fait partie intégrante des moyens mis en œuvre par la société finlandaise Mirka pour accroître son activité dans le domaine des superabrasifs et des solutions de meulage. La dernière étape en date de cette stratégie est l'acquisition du fabricant italien de meules de dressage superabrasives Urma Rolls srl, une opération qui va lui permettre de renforcer ses positions dans le domaine de l'industrie de précision.

Ce rachat s'inscrit dans la continuité d'un plan de développement qui a débuté il y a dix ans avec la mise au point et la fabrication d'abrasifs appliqués à granulométrie fine en Finlande, et s'est poursuivi avec le rachat en 2017 d'une première entreprise italienne Cafro SpA. Ce fabricant italien de superabrasifs est aujourd'hui totalement intégré et sa production constitue une pierre angulaire de l'offre produits Mirka ; Urma Rolls sera d'ailleurs logée au sein de la structure Cafro dans le groupe finnois.

Basée à Turin, la société Urma Rolls fait partie des fabricants majeurs de meules diamant et de meules CBN galvaniques. Elle dispose depuis trente ans d'une technologie de fabrication spécifique qui permet d'obtenir des molettes diamantées dont les tolérances sont de l'ordre du micron. Utilisées lors des opérations de rectification pour dresser les meules et garantir leur bonne géométrie, ces molettes servent notamment à fabriquer des roulements, des pièces de précision, des pièces de moteurs et des composants pour l'aérospatiale. L'entreprise réalise un chiffre d'affaires de six millions d'euros avec une présence mondiale.